
大哥汪涵又传“退”声

网友很理解：放他回家生孩子吧！
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意外怀孕让女人身心受伤，男人身心疲惫，因避孕失败而导致的意外怀孕事件每天都在上演，在这

个时候，爱情脆弱如履薄冰。 有恋人开始追究，避孕失败，意外怀孕到底是谁的错？ 到底由谁来负责？
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男人团

【特别视点】

意外怀孕应理性对待，责任应共同承担

旷慧英，长沙安贞妇产医院妇科主任，中华妇产

科协会会员，从事妇产科工作三十余年。 她指出，由

于未婚同居导致意外怀孕的比例着实不少， 很多女

性因工作、经济等因素不得不实施终止妊娠术。 面对

这样的情况，两人之间一旦没有好好的沟通，就会演

变成像小艾和小薛这样，互相指责对方，埋怨对方。

旷主任提醒说， 避孕失败后不是追究谁的责任

的时候，应该尽快解决意外怀孕，并要把伤害降到最

低。 意外怀孕是两个人的事，责任应共同承担。 作为

医生，我还是建议女性选择合理、安全的终止妊娠技

术，如格蕾丝无痛保宫终止妊娠术，适合于各年龄段

意外怀孕女性，不影响孕育，现在预约格蕾丝呵护型

最低套餐价

860

元。 让患者从发现怀孕、实施手术直

到调养结束，给予安全、优质、放心的服务，同时在心

理上给予患者更多的关怀和必要的指导， 电话及网

络预约咨询：

0731-82931666

，

www.anzhenyy.com

。

未婚同居你说我说：

出了“意外”谁该负责？

昨日，一对正在长沙安贞妇产医院等待终止妊娠手术的情侣在手术室外互相指责起来，原因竟

是争执谁该为意外怀孕负责！小艾和小薛约

20

出头，笔者见到这对情侣时，两人正争得面红耳赤。

小艾指责小薛没有责任感，小薛则指责小艾不细心……经过在场护士调解，小两口才停止争吵。

女人帮———怎么办怎么办？

蒋芳，

26

岁： 我和男朋友都是从外地来长沙，

没什么经济基础，我发现意外怀孕后，心情特别郁

闷，一来是身体不适造成的，二来呢，我想看看他会

不会对我负责。 其实我明知道现在，肚子里的孩子

是万万不能要的， 我们连自己都生活在风雨飘摇

中，怎么给孩子一个家？可我就是想看看他的态度，

看看他是不是敢于承担责任。

女人帮———谁说我“无情”？

燕儿，

29

岁：会考虑到事业的不只男人，女人

也同样。 我不想事业被婚姻和生育牵扯太多的精

力。我一直不同意安全期避孕，有一次抱侥幸心理，

被男友说服了，果然事有凑巧，我怀孕了。我并没有

声张，一个人去医院做了手术，谁想到回来后男友

伤心欲绝，为了安抚他受伤的心，也因为我在怀孕

后对他有了本质上的归属感，所以，我决定结婚了。

男人团———听你的听你的

蒋芳男友，

27

岁：女人真是奇怪的动物。 她

怀孕了， 虽然我不能代替她承担身体上的痛苦，

但我是爱她的。如果立刻结婚，我也会毫不犹豫。

只是，我们现在真的不适合要孩子，事业心重的

她，比谁都清楚，可此刻她偏要看我会不会承担

责任。我说一句，不如结婚生下来吧。她就欢喜雀

跃了，很主动也很坦然地去做了终止妊娠手术。

男人团———我是真的受伤了

燕儿男友，

31

岁：面对燕儿残酷决定，我是真

的受伤了。我不仅仅因为失去了自己的孩子，我是

那样深爱她，当然深爱孩子，她隐瞒怀孕的事实先

斩后奏，让我的骄傲和自尊全无，说实话，我不知

道自己怎样才能恢复心情，可就在这个时候，她突

然很想结婚， 也说出了她自怀孕后心态的改变和

对我的依赖感，这让我多少有些安慰吧。

慢性前列腺炎的中医调理

前列腺疾病是成年男性的常见病， 其中

慢性前列腺炎约占泌尿科门诊成年男性患者

的 25%，引起慢性前列腺炎的原因很多，如炎

性感染，过度性交，频繁性冲动，饮酒过度，情

志郁闷等。这些都可使前列腺反复过度充血，

腺体由于长期的组织水肿而致使结构遭到破

坏， 从而表现出一系列的炎症表现： 尿道滴

白、痛或会阴部不适，排尿余沥不尽等，这实

在是男性的“难言之隐”。而且让人头痛的是，

由于原因和症状的多样性， 治疗起来显得非

常棘手。 久治迁延不愈的话， 还会诱发精囊

炎、 睾丸炎， 甚至性功能障碍等严重的并发

症， 给患者的生活质量带来严重的影响和隐

患。 中医在治疗慢性前列腺炎方面有十分独

特的优势。

中医称慢性前列腺炎为“精浊”，认为，慢

性前列腺炎是由于肾气虚弱所引起的。 根据

中医的理论，肾虚则精关不固，精关不固则发

为“精浊”。因此治疗该病的关键是补肾填精。

用六味地黄丸可以收到良好的效果。 最新研

究表明， 慢性前列腺炎的产生与体内氧自由

基的相对增多有很大关系， 氧自由基可直接

造成细胞的破坏和死亡。 六味地黄丸可有效

地清除机体内氧自由基，提高机体免疫力，使

慢性前列腺炎的症状得到很好的控制。 实验

还表明，六味地黄丸中熟地、山萸肉、茯苓、泽

泻有利尿的作用，山萸肉、泽泻、丹皮还有很

好的抑菌作用， 这些都为治疗慢性前列腺炎

提供了有力的依据。如果在服药期间，患者能

每天配合热水坐浴的话效果会更好。

杂志 《求索》30岁了

《求索》 杂志创刊30周年座谈会

日前在湖南省社科院举行。《求索》杂

志系湖南省委宣传部主管、 省社会科

学院主办的大型综合性学术理论期

刊，创刊于1980年，内容涉及经济学、

哲学、法学、文学、新闻学、历史学、宗

教学等哲学社会各学科领域。 是湖南

省唯一的连续9年荣获国家最权威评

价系统CSSCI的期刊。 ■刘永涛

电台 开车时听听它

FM106.1长沙音乐频道近日经国

家广电总局批准正式更名为长沙交通

音乐广播，并于29日全面改版亮相。据

了解，改版后的长沙交通音乐广播，将

全面参与长沙的交通服务， 如其品牌

交通栏目———“老口子报路况”就将壮

大成老口子家族系列。 刚刚发生的马

路新闻、路上的温馨提醒、有急事需要

大家相互帮忙等资讯———老口子家族

的不同成员都会以最快的速度和最本

土化的贴心方式来提醒大家； 哪里堵

车，什么原因，怎么绕道避开等交通疏

导信息，都会得到全面告知。 ■黄煌

动漫 去央视看“山猫吉咪”

由湖南山猫卡通有限公司制作的

108集原创大型动画故事片《山猫和

吉咪》 之快乐篇近日正式登陆央视中

文国际频道， 于每天下午的黄金时间

17点18分至18点在CCTV-4动画城

栏目播出。据了解，《山猫和吉咪》以诙

谐幽默的方式向观众展示了一个个人

生道理，可谓是真正的“小故事，大智

慧”。 ■粟蒨

画院 衡山画院成立

2010年11月27日，中南地区首家

以名山命名的画院“衡山画院”，在衡

山县挂牌成立。 衡山画院是一家集创

作、收藏、教学于一体的综合性艺术机

构，由青年画家、收藏家茹泓创办。当

天的衡山画院院藏中国书画精品展，

不仅展出了潘天寿、 傅抱石等当代书

画大师的作品，还包括元代、明代、清

代的珍品画作。 ■肖欣

新歌 瑶瑶：别再要我性感

有“宅男女神”之称的台湾新生代

女星郭书瑶(瑶瑶)出道时以火爆身材

吸引众多眼光，今年，郭书瑶推出了首

张个人专辑《Honey》，希望借此转型，

呈现符合年纪的清纯甜美、 青春活力

的风格。29日，郭书瑶做客长沙解放西

路弥敦道宣传新碟， 再次表示要与过

去的“纯性感路线”划清界限，“我这个

年纪就应该甜美可爱， 所以一定要转

型。”谈起性感女王林志玲，瑶瑶虽大

赞其是自己心中的女神之一， 但却表

示自己并不是欣赏其性感身材，“她总

是表现得很得体、温柔，我和她比还差

太远。”

■黄煌

赵本山：亲爱的网友：夜深了，没觉

了！……想想这一年过得真快，还有两个

月就到春节了， 每一年这段时间是我最

难熬的日子，想想就头痛，网友们，你们

有好点子吗？帮帮我吧！拉兄弟一把吧！

让我也过个好年！

赵本山29日凌晨在微博上“求救”。

何炅 ： 关于过去的恋情的记或忘，

一直是大家纠结的问题。 说全忘了会显

得薄情， 说还在留连又会被指无法接受

新感情。 今天一个男嘉宾给了不错的回

答：这好像我撞到一个电线杆上，我以后

会注意不再撞上，我会躲开，我甚至会忘

记撞到的疼，但是，那个电线杆，会一直

在……你觉得呢？

何老师的这条微博很“纠结”，你看

懂了么？

微博炉

意大利乌菲齐博物馆珍藏展29日晚在省博开幕， 即日起至2011年2月7日长沙市

民及来长游客可在湖南省博物馆欣赏到这些意大利文艺复兴时期的天价大师名作，

29日晚，先睹为快的记者为您提供这些照片，感兴趣的话，还等什么呢？ ■记者 李鹏

天价油画

等您“临幸”

“铁打的”汪涵流水的兵，自24岁

开始拥有自己的节目， 汪涵一红就是

12年，身边的“小弟”走的走、换的换，

大哥汪涵依然坚挺在湖南卫视荧幕

前。29日， 随着湖南卫视2011年新节

目单和主持分工出炉， 汪涵将淡出主

持界的传闻再次得以证实。 据湖南卫

视内部员工透露， 汪涵隐退的心意已

决，明年将逐步减少主持工作的分量。

事件

汪涵真要退？

近年来， 有关汪涵萌生退意的传

闻一直不绝于耳。2007年， 因为工作

强度太大而大病一场， 似乎更加坚定

了汪涵“择期退休“的想法。随后，汪涵

多次在采访中表达工作压力大， 希望

能退居幕后修生养性的愿望。

对于29日退出传闻一事，记者第

一时间拨打汪涵电话求证， 但一直无

人接听， 随后记者采访了《越策越开

心》栏目组人士，他们均表示不知情，

表示没有听说“老大”汪涵要退出主持

的消息。

声音

60%��不舍：“他是油盐味！”

“汪涵真要慢慢退出吗？ 舍不得

啊！没有他的主持，节目会‘难看’好

多！” 网友浮生若梦是汪涵的忠实粉

丝，在她看来汪涵的主持是节目的“油

盐味”，没有汪涵的节目太“淡”了。

15%��理解：“太累了，可以理解”

不少网友对汪涵退出的想法表示

理解，小七就说：“工作那么累，想退出

休息也正常。再说，以前不是有新闻说

他身体不好，他要是想退出，我支持。”

15%��八卦：“放他回家生崽！”

八卦之心不死的网友小斑马更是

“一语惊人”：“汪涵是想休息回家生孩

子吧！”联想10月中旬，华声网友“催

产” 汪涵杨乐乐时， 汪涵对记者的回

应：“现在我们太忙了， 准备找个时间

休息一下， 把身体调整得更健康之后

再造人。”小斑马的想法说不定恰好与

汪涵不谋而合。

10%��理智：“停下，是为了前行”

还有一些华声网友表示， 汪涵从

主持走到制片人位置， 在湖南电视这

种需要高智商高体能的地方， 能红十

多年，实属不易；有时候，退隐是为了

更好的前行，大哥选择很理智。

■记者 吴名慧

▲

一名观众俯身观看《马尔盖拉塔楼》。记者 范远志 摄
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